

## *Liebe Siedlerfreundinnen, liebe Siedlerfreunde,*

das Jahr neigt sich seinem Ende zu und immer noch ist das Corona-Virus in unserem Alltag sehr präsent. Zum Glück sind sehr viele aus der Gemeinschaft geimpft – manche sind sogar schon „geboostert“ – und so konnten wir uns zu unserer Jahreshauptversammlung und unserer ersten Vorstandssitzung persönlich unter Einhaltung aller Regeln treffen.

### Mitteilungen:

#### ❖ **Glühweinabend**

Leider, leider müssen wir unseren Glühweinabend, der für den 10. Dezember geplant war, absagen. Wir hatten es ja fast geahnt, Corona spricht dagegen.

Deshalb ist es doppelt schön, dass wir uns im Zirkuszelt zu unserer Jahreshauptversammlung treffen konnten, bei Glühwein, Brezeln und heißem Orangensaft. Es war ein stimmungsvoller Abend in einer besonderen Atmosphäre. Außerdem konnten wir an diesem Abend unseren Vorstand neu wählen bzw. bestätigen.



#### ❖ **Neuer Vorstand der Siedlergemeinschaft Tempelsee**



Von links, stehend: Ina Mpantis, Beisitzerin; Hans Dick, Schriftführer; Christine Wheaton, stellv. Vorsitzende; Christine Koch, Kassiererin; Susanne Schieferstein, Beisitzerin; Rolf Bathon, Gartenfachwart; sitzend: Andreja Ortwein, Beisitzerin; Gertrud Marx, Vorsitzende.

#### ❖ **Begehbarer Adventskalender**

Auch in diesem Jahr findet wieder der begehbare Adventskalender der Evangelischen Lukas- und Matthäus-Gemeinde statt. Das Programm fügen wir bei. Bitte beachten Sie die Corona-Regeln zu diesem besonderen Adventskalender auf der Homepage der Kirchengemeinde <http://lukas-und-matthäusgemeinde-offenbach.de>

#### ❖ **Kinderaktion**

Unsere Päckchenaktion für die Stiftung Kinderzukunft war wieder ein toller Erfolg. Wir konnten an die 70 wunderschöne Päckchen zur Sammelstelle bringen! Die anteiligen Lieferkosten hat die Siedlergemeinschaft übernommen. Tausend Dank an alle, die sich so viel Mühe gemacht haben!



#### ❖ **Pflichten bei Eis und Schnee**

Hinweis der Stadt Offenbach: Grundstückseigentümer\*innen müssen bei Schnee und Eis vor ihrer Liegenschaft den Gehweg räumen. Wochentags muss ab 7 Uhr geschaufelt werden, samstags ab 8 Uhr und sonntags ab 9 Uhr. Von da an muss tagsüber bis 20 Uhr gewährleistet sein, dass zu Fuß Gehende ohne zu rutschen auf einer Breite von 1,50 Meter über die Gehwege laufen können.

Wenn es tagsüber andauernd heftig schneit, braucht allerdings niemand vor die Tür und gegen den Schnee ankämpfen. Erst wenn keine Flocken mehr fallen, müssen Schneeschieber und Besen zum Einsatz kommen. Vereiste Flächen werden am effizientesten mit Splitt mit einer Körnung von 2 bis 5 mm abgestreut. Allerdings muss das Streugut nach dem Frost wieder zusammengekehrt werden.



*Der Vorstand der Siedlergemeinschaft Tempelsee  
wünscht Ihnen von Herzen  
eine schöne Adventszeit,  
ein gesegnetes Weihnachtsfest und  
vor allem Gesundheit im Neuen Jahr!*

Ihre  
SIEDLERGEMEINSCHAFT TEMPELSEE  
Gertrud Marx  
(Vorsitzende)

Gersprenzweg 15  
Tel. 87876621  
[gertrud.marx@me.com](mailto:gertrud.marx@me.com)